

# 杜の風

校長 森 薫

## ◎前期選抜（栃木は特色選抜）が終了しました。

全員が全力で頑張ったことだと思います。合格を祈っています。

手ごたえがあったという人、あまり力が出せなかつたという人、どちらも、発表までの1週間も、その後も絶対気をゆるめないようにしてください。

今回だけは、「人事を尽くして天命を『待つ』」のではなく、発表の日を『待たず』に、今日からまた気持ちを入れ替え、気をゆるめずに頑張りましょう！！

あまり力が出せなかつたという人、もしも結果がよくなかったとしても、今日から前期選抜の発表の日までの一週間の頑張りは、絶対に今後に活かされます。落ち込んでいる時間はありません。気持ちをしっかりと持ち、最後まで絶対にあきらめずに頑張りましょう。公立高校の受検は、これからが本当の本番です。

手ごたえがあったという人も、**油断大敵**、結果はまだ出ていません。発表までの1週間も、発表後も気をゆるめないことが大切です！

前期選抜で合格の人には、高校から課題（宿題）がたくさん出されると思います。また、入学後すぐに順位の出る中学校の復習確認テストが行われるはずです。前期選抜で合格する人は、高校からの期待と責任を背負うことになります。合格しても、気をゆるめないことが大切です。その時点から競争は始まります。頑張ってください。

## ◎学習指導員の近藤先生が、今週いっぱい勤務が終了します。

学習指導員として、8月から勤務していただいている近藤先生が、桐生の中学校に異動されます。近藤先生には、4・5時間目の授業の補助と、6時間目と放課後のコロナウイルス感染防止の為の消毒作業を一生懸命にやっていただきました。

近藤先生がすみずみまで消毒作業をしてくださったおかげで、校内感染が発生していない大きな要因になっていると思います。近藤先生、本当に有難うございました。

## ◎更生保護女性会の皆様から、たくさんの消毒液をいただきました。

有難うございます。この他にも沢山の地域の方々や団体の皆様が毛里田中学校を応援してくださっています。感謝の心を忘れずに、これからも頑張っていきましょう！